

## ECONOMIA

## \* DISCOTECAS

El mundo discotequero de la ciudad anda **movido**. De una parte **HH** comienza ya unas amplias obras de remodelación y ampliación. Los de **Privat** abren un nuevo «chiringuito» próximamente en Platja d'Aro. Los de **Karibú**, inauguraron la pasada semana un «**Gardeen**» en el amplio complejo de Roquetes-Tortosa. Los del **Aigua** van a marchas forzadas en el antiguo «Tommy», y como quien dice, el que no corre vuela.

## \* HACIENDA

Pese a la dimisión **anunciada por este medio** -la elegancia se lleva o se nace con ella-, si dimitió Enrique Rilo del Ayuntamiento local y de la concejalía de Hacienda. Sin embargo como ya estaba previsto, ningún trauma para los números de la «casa gran», pues desde hace ya algunos meses el control de hacienda se hacía desde la propia alcaldía. O sea que de momento, de sustitutos nada.

## \* AUDIENCIA

La audiencia Real que concedió **S.M. D. Juan Carlos** al Club de Básquet Granollers, tuvo a última hora un «invitado» no previsto. Nos referimos a **Josep Muntal**, diputado al Parlament, opositor al Ayuntamiento, que hizo lo que pudo, y lo consiguió, con tal que el polifacético presidente del club Cacaolat-Granollers, pudiera incluirlo entre la comitiva representante del Club, la federación y la ciudad, y que fue recibida por el Rey. Y es que el chico, se apunta a todas, con tal de salir en los papeles. Lástima que la promesa de escribir mensualmente, una vez más haya quedado aplazada. Y nos referimos en los papeles impresos y que se venden en el kiosko.

## \* NOTARIOS

El ranking de notarios en Granollers en cuanto a cifra de negocio lo estableceríamos del siguiente orden: 1º J. Pascual Gómez, 2º Jaime de Castro, 3º José Luis Peire, 4º Berta García, 5º Josep Poyatos. A tener en cuenta la incidencia del notario de Parets.

# No habrá medalla de la ciudad para Antonio Novoa

Según fuentes bien informadas, el Ayuntamiento de Granollers rechazará a buen seguro la propuesta de medalla de la ciudad para el actual presidente del básquet local Antonio Novoa. Según parece la petición solicitada no corresponde a la normativa aprobada para tal fin por el propio ayuntamiento en el año 1964.



## CONCIERTO

**Arpad Bodo y Josep Maria Roger. Concierto el pasado miércoles.**

Se cerró la temporada de primavera en la Escuela de Música y la Asociación Cultural el pasado miércoles, con sendos conciertos de Arpad Bodó y Josep Maria Roger, ambos profesores de la Escuela. Para próximos conciertos reincidimos a sus organizadores nos lo comuniquen con anterioridad para hacer constancia en estas páginas antes de su celebración.

## CABARET

«**Apozema d'amor**». Cercle Cultural. **Viernes y sábado 31. Noche 10.** Se cierra el XIII Ciclo de Teatro con esta obra premiada en el certamen local e interpretada por «El talleret de Salt». Un ciclo que deseamos tenga buen colofón, pues los resultados hasta ahora no han sido todo lo brillantes que eran de desear.

## LIMPIEZA

**Se limpió la calle de Santa Esperança.** Los de Comusa, el pasado viernes limpiaron a fondo el pavimento de la calle Santa Esperança, cosa que ya le convenía al centro comercial peatonal. Lo curioso es que la limpieza coincidía con la visita del Muy Honorable Jordi Pujol a nuestra ciudad para inaugurar dos centros docentes, y que ello -la limpieza- se hacía a plena luz del día. Nada tenía que ver la limpieza con la visita del Sr. Pujol según nos manifestaban portavoces de la empresa. De cualquier forma una loable iniciativa de la empresa concesionaria de la limpieza de la ciudad.

## URBANISMO

**Parte del vial sur de Granollers aprobado.**

Dentro del amplio proyecto urbanístico de dar mayor fluidez al tránsito que circula por Granollers, también tendrá próxima aparición en el B.O.E. la puesta en marcha de los correspondientes proyectos y presupuestos de parte del **Vial Sur de Granollers**. Concretamente el trazado de la carretera que ha de conducir desde la carretera de Masnou a la de la Roca, pasando por debajo de la vía del ferrocarril.

## FRASE

**Un periodista mexicano en periódico de aquella ciudad.**

«Si en México la materia fecal fuese fluorescente la ciudad no necesitaría alumbrado público». De los 18 millones de habitantes de ciudad de México, más de cuatro millones hacen sus deposiciones al aire libre.



## ROCK

«**La polla records**». **Viernes 6 de junio. Pista Hockey. Mollet.**

No en el campo de fútbol, sino en la pista del club de Hockey tendrá lugar la actuación del grupo «punkie» antes citado. El precio de la entrada anticipada cien duros. La movida está asegurada.

## ELECCIONES

**Amplios movimientos frente a las elecciones municipales.**

Mientras comienza la campaña electoral de las elecciones legislativas, diversos grupos granollerenses preparan ya las posibles candidaturas de las próximas municipales. Desde las de independientes derecha que ya anunciábamos aquí mismo semanas atrás. Hasta otros grupos situados a la izquierda del PSOE, pero sin ninguna vinculación con el partido comunista. Sino candidaturas de izquierdas independientes. Entre ellos algunos nombres conocidos como Blancher o Morillas, con propuestas de Oscar Pelayo, diversos profesores o ya a otros grupos que preveen el desembarco de

nombres más sólidos afines a CIU. Llámense Montaña, Coll, Trullà, Antonio López, Serratúsell, con propuestas más amplias. Tiempo hay, para que las próximas municipales sean movidas cuanto menos a alternativas que puedan reducir la mayoría absoluta de los socialistas. Mientras el actual alcalde aún está deshojando la margarita del si se presenta o no.

## TEATRO

**Cultura subvencionará con un 25% el coste del teatro.**

En las próximas semanas a buen seguro aparecerá en el B.O.E. la ayuda concedida por el Ministerio de Cultura, que seguramente será del orden del 25% del presupuesto. Otro 25% sería subvencionado por la Diputación y obviamente se esperan conseguir otras ayudas de la Generalitat. Por lo que parece, al fin, el polémico auditorio-teatro podrá ser pronto realidad.

## FILM

«**El tren del infierno**», de **Andrei Konchalovski. Mundial-2.**

Previsto está -y toquemos madera- el estreno del citado film que ya comentábamos la pasada semana, en la sala del Mundial-2. Reincidir en su recomendación de visionado.

**Frederic NADAL**